

POLSEK

Bripka Chandra Hari Ajak Warga Mekarmukti Waspada TPPO Melalui DDS dan Silaturahmi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jul 27, 2023 - 16:07



Bripka Chandra Hari Ajak Warga Mekarmukti Waspada TPPO Melalui DDS dan Silaturahmi

Sukabumi, 27 Juli 2023 - Pagi ini, kegiatan Door To Door System (DDS) berlangsung hangat di Desa Mekarmukti, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. BRIPKA CHANDRA HARI, Bhabinkamtibmas yang bertugas di wilayah tersebut, turut hadir untuk menjalin silaturahmi dan menyampaikan pesan-pesan pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) kepada warga masyarakat.

"Saya hari ini menyambangi rumah-rumah warga di Kp. Cibojong untuk melakukan DDS dan sosialisasi tentang pentingnya pencegahan TPPO. Ini adalah bagian dari upaya kami dalam menciptakan lingkungan yang aman dan

melindungi warga dari ancaman tindak pidana," ujar BRIPKA CHANDRA HARI dengan ramah.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas juga menjadikan momen tersebut sebagai kesempatan untuk mendengarkan curhatan serta saran dari masyarakat. "Saya ingin menjadi mitra bagi warga, mendengarkan dan mencatat setiap keluhan serta masukan yang disampaikan. Semua itu akan menjadi bahan evaluasi untuk meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat," lanjutnya.

Selain itu, dalam pertemuan yang penuh keakraban tersebut, BRIPKA CHANDRA HARI memberikan beberapa himbauan penting kepada warga:

1. "Marilah kita bersama-sama mengantisipasi dan mencegah TPPO atau Human Trafficking dengan tetap waspada. Jika menemukan tanda-tanda mencurigakan terkait hal tersebut, segera hubungi Bhabinkamtibmas atau Kepolisian terdekat untuk langkah selanjutnya."
2. "Keamanan dan ketertiban masyarakat adalah tanggung jawab bersama. Mari kita selalu menjaga situasi agar tetap aman dan kondusif."
3. "Jika menghadapi kendala keamanan di lapangan, saya mengajak seluruh warga untuk berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas. Dengan bersama-sama, kita bisa mengatasi permasalahan dengan lebih efektif."
4. "Kerjasama dan koordinasi antara warga dan pihak terkait sangat penting dalam setiap kegiatan masyarakat. Hal ini akan membantu menciptakan rasa aman dan damai di lingkungan kita."

Terakhir, BRIPKA CHANDRA HARI menyampaikan Program Kapolres Sukabumi yang dijuluki "AA DEDE" yang berarti Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. "Program ini menjadi komitmen dari pihak Kepolisian dalam memberikan pelayanan yang baik dan optimal kepada masyarakat," tegasnya.

Dengan semangat dan dukungan dari warga, diharapkan upaya pencegahan TPPO dan peningkatan keamanan di Desa Mekarmukti semakin berhasil. BRIPKA CHANDRA HARI berkomitmen untuk terus hadir dan bersinergi dengan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera.